



FDP
Wir Liberalen.



Erlinsbach, im Januar 2009
www.fdpertlinsbach.ch

An ausgewählte Personen im Bezirk Aarau

Sehr geehrte Damen und Herren

Die FDP Erlinsbach und die Bezirkspartei Aarau haben die beiden Erlinsbacher

Marcelle Heller (neu) und Dr. Daniel Heller (bisher), FDP Liste 4

als Kandidierende für die Grossratswahlen vom 8. März 2009 nominiert.

Marcelle Heller (1967) ist Unternehmerin, Geschäftsführerin, Vorstandsmitglied der Krebsliga Schweiz, Ehefrau und Mutter von vier fast erwachsenen Kindern. Sie hat in der Privatwirtschaft, in der Kantonalen Verwaltung und in gemeinnützigen Organisationen gearbeitet. Als langjährige Geschäftsführerin der Krebsliga Aargau mit 21 Mitarbeitenden hat sie Führungserfahrung gesammelt. Mit ihrem Erfahrungshintergrund kann sie breite Anliegen der Bevölkerung im Grossen Rat vertreten.

Daniel Heller (1959) vertritt den Bezirk Aarau seit 1989 mit viel Engagement im Grossen Rat. Seit 2004 präsidiert er umsichtig die FDP-Grossratsfraktion. Er befasst sich mit Gesundheitspolitik, Bildungsfragen, aber auch mit Wirtschafts- und Finanzpolitik. Er vertritt eine konsequente bürgerlich-liberale Haltung und setzt sich zugunsten von Gewerbe und Mittelstand ein. Neben der Politik trägt er in der Wirtschaft und im Gesundheitswesen als Mitglied/Präsident von Verwaltungsräten Verantwortung.

Die beiden Kandidaten sind nicht verwandt. Die Unterzeichneten unterstützen aus Überzeugung diese beiden Kandidaturen und empfehlen Ihnen, beiden Ihre Stimme zu geben.

Setzen Sie deshalb Marcelle Heller und Daniel Heller **2X auf Ihre Liste!**

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen

Rudolf Witzig
a. Divisionär, Erlinsbach

Michael Hunziker
Rechtsanwalt, Aarau

Thomas Pfisterer
a. Ständerat, Aarau

Peter Forster
Vizeammann, Küttigen

Martin Frey
Chefarzt, Klinik Barmelweid

Ueli Bürgi
Chefarzt, KSA Aarau

Georg Müller
Professor, Erlinsbach

Esther Hindermann
Chefärztin, Klinik Barmelweid